

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA DE ENFERMERÍA - CURICÓ

DISCURSO D.E

- **DR. CLAUDIO ROJAS MIÑO**, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL MAULE
- **DRA. ESPERANZA DURAN CONTRERAS** VICERRECTORA ACADÉMICA
- **SR. ENRIQUE MUÑOZ**, DIRECTOR DE SEDE NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN CURICÓ.
- **SR. VICTOR ROJAS ROJAS** CAPELLÁN DE LA PASTORAL UNIVERSITARIA, SEDE CURICÓ
- **DRA. PAULA CEBALLOS**, DECANA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD SEDE CURICO
- **SRA. LEYLA SAEZ MUÑOZ**, DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA
- **SRA. SUSANA CARRASCO**, DIRECTORA DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA, TALCA

ESTIMADOS ACADEMICOS, FAMILIARES E INVITADOS

QUERIDOS Y QUERIDAS GRADUADOS,

HOY ES UN DÍA DE CELEBRACIÓN Y ALEGRÍA, UN DÍA EN EL QUE FINALMENTE CULMINAN AÑOS DE DEDICACIÓN Y ESFUERZO. SE HAN CONVERTIDO EN ENFERMEROS Y ENFERMERAS, PROFESIONALES DEDICADOS A CUIDAR DE LOS DEMÁS.

AL RECORDAR EL AÑO EN QUE INGRESARON, TEMEROSOS, INQUIETOS, LLENOS DE SUEÑOS Y EXPECTATIVAS, GENERA HOY EN NOSOTROS GRAN SATISFACCIÓN, YA QUE VEMOS COMO SU ESFUERZO DIARIO FUE DANDO FORMA A LO QUE HOY SON.

HAN DEDICADO AÑOS DE SUS VIDAS A ESTUDIAR, APRENDER Y FORMARSE COMO PROFESIONALES DE ENFERMERÍA. Y AHORA, ESTAN LISTOS PARA ENFRENTAR SU

VIDA LABORAL, PARA PONER EN PRÁCTICA LO APRENDIDO Y PARA HACER UNA DIFERENCIA EN LA VIDA DE LOS DEMÁS.

ENFERMERÍA ES UNA PROFESIÓN EN CONSTANTE EVOLUCIÓN, QUE REQUIERE DE APRENDIZAJE CONTINUO POR LO QUE DEBEN ESTAR PREPARADOS PARA ADAPTARSE A LOS CAMBIOS Y DESAFÍOS QUE SIN DUDA SE LES PRESENTARAN EN EL FUTURO.

SON ENFERMEROS Y ENFERMERAS, CUIDADORES DE LA SALUD, APOYO Y COMPAÑÍA DE LOS PACIENTES EN SU LUCHA CONTRA LA ENFERMEDAD Y EL SUFRIMIENTO. TIENEN EN SUS MANOS EL PODER DE ESCUCHAR, CONSOLAR Y DE CUIDAR. Y ESO ES UN PRIVILEGIO Y UNA RESPONSABILIDAD QUE DEBEN ATESORAR.

SIÉNTANSE SIEMPRE ORGULLOSOS DE SER ENFERMEROS Y ENFERMERAS, ORGULLOSOS DE SU ESCUELA Y DE SU UNIVERSIDAD, LA CUAL DESDE ETAPAS INICIALES LOS ACOGIO E INCULCO LA IMPORTANCIA DE SU ROL EN LA SOCIEDAD. ENFERMERÍA ES MAS QUE UNA VOCACIÓN, ES UN LLAMADO A SERVIR A LOS DEMÁS, ES ARTE, Y CADA UNO LLEVA CONSIGO EL SELLO IMBORRABLE DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE, EL SELLO DE SU ESCUELA, LA CUAL LOS HA PREPARADO PARA ENFRENTAR LOS DESAFÍOS QUE SE LES PRESENTEN EN EL CAMINO, CUENTAN CON LAS HABILIDADES, CONOCIMIENTOS Y VALORES PARA HACERLO.

ASÍ QUE, QUERIDOS GRADUADOS, SALGAN AL MUNDO CON VALENTÍA Y DETERMINACIÓN, CON AMOR Y COMPASIÓN. SIGAN APRENDIENDO, CRECIENDO Y AYUDANDO A LOS DEMÁS.

YA PARA TERMINAR LES PIDO QUE VALOREN HOY MAS QUE ANTES LA COMPAÑÍA DE SUS FAMILIAS Y SERES QUERIDOS, QUIENES SIN DUDA FUERON PILARES FUNDAMENTALES DE SU FORMACIÓN, SIN ELLOS EL CAMINO PUDO SER MAS DIFÍCIL DE RECORRER. SE PROBABLEMENTE FALTAN MUCHOS HOY AQUÍ CON USTEDES, PERO, AUNQUE SEA EN LA DISTANCIA LOS ACOMPAÑAN, EN UNO DE LOS MOMENTOS MAS RELEVANTES DE SUS VIDAS.

¡FELICIDADES A TODOS, DISFRUTEN EL CAMINO QUE HOY INICIAN AL EJERCER LA CARRERA EN LA ENFERMERÍA!